

La UNED de Vila-real ofertará Criminología el próximo curso - El Mundo Castellón al Día - 12/06/2017

La UNED de Vila-real ofertará Criminología el próximo curso

El centro asociado de la universidad a distancia ya ha recibido numerosas llamadas de interesados en cursar los dos primeros cursos que implantará de este nuevo grado

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

El centro asociado de la Universidad de Educación a Distancia de Vila-real ha anunciado que para el próximo curso amplía su oferta formativa. Según ha confirmado la directora del centro, Rosario Andréu «formaremos a futuros criminólogos a partir del próximo curso 2017/2018».

De hecho, la UNED de Vila-real ya ha recibido multitud de consultas de alumnos interesados en cursar los estudios de este nuevo grado que se sitúa a caballo entre Derecho y Psicología. Tal y como ha explicado la responsable del centro vila-realense «la decisión de implantar estos estudios es de la sede central de la UNED, que lo ha decidido tras la aprobación este mes de la Agencia Nacional de Evaluación de Calidad y Acreditación (Aneca)».

Destacar que en principio se implantarán los dos primeros cursos de Criminología. «La intención es realizar el primer curso de este nuevo grado mayoritariamente presencial, pero eso depende de si el número de alumnos matriculados alcanza las 4 ó 5 personas», destaca la directora del centro de la UNED en Vila-real, precisando que también es la idea que el segundo curso sea presencial si se alcanza la matrícula mínima y se cuenta con tutor.

Según pone de relieve la responsable de la Universidad a Distancia en Vila-real «la central de la UNED ha valorado que en el centro de Vila-real contamos con la plantilla suficiente de profesores para impartir este nuevo grado, ya que desde hace mucho tiempo ya impartimos los grados de Derecho y de Psicología».

De esta manera, con la incorporación de Criminología al catálogo de estudios el próximo curso, el centro asociado oferta un total de



La UNED tiene en Vila-real las instalaciones que dan servicio a los alumnos de toda la provincia. EUGENIO TORRES

26 grados a sus alumnos, además de grados combinados, másteres, programas de doctorado, todos ellos a distancia. El estudiante puede encontrar una amplia variedad de estudios, en campos muy diversos que van desde las artes y humanidades, las ciencias sociales y jurídicas, ciencias de la salud, ingeniería, arquitectura, y un largo etcétera.

Entre los grados que oferta la UNED en Castellón los que registran más demanda, según la directora del centro de Vila-real, son los estudios de Derecho, Psicología, Historia y ADEM. Aparte de la formación reglada, la UNED también ofrece formación en idiomas a través del CUID, el programa UNED Senior para mayores de 55 años o los cursos de acceso para mayores de 25 y 45 años.

Recordar que hasta ahora en la provincia los castellanenses sólo podían cursar sus estudios de Criminología en la Universitat Jaume

I de Castellón, un grado que se puso en marcha en el curso 2004/2005. Asimismo también está disponible en la Universitat de València, en donde también existe un doble grado con Derecho, y en la Universidad de Elche.

En el campus del Riu Sec la nota de corte de Criminología no ha dejado de crecer, lo que demuestra la

las Fuerzas y Cuerpos Policiales. Así, en el curso pasado la nota de corte que exigía la Jaume I para acceder a Criminología se situaba en un 8,460, nota superior al curso anterior, cuanto la nota de corte se estableció en 8,816 y el curso 2014/15 en el que se registró una nota de 8,034. Hay que remontarse al curso 2013/2014 para hallar una nota de corte por debajo del 8 ya que aquel curso se fijó en un 7,93.

Formación. La oferta formativa de la UNED ha ido incrementándose año tras año.

26
GRADOS

amplia demanda que existe en estos momentos de este tipo de estudios que cuenta con gran utilidad para la formación y labor profesional de los que forman parte o pretenden acceder a las escalas de

SELECTIVIDAD

La UNED de Vila-real ha albergado también las pruebas para estudiantes extranjeros y las que deben superar alumnos que desean cursos estudios en universidades extranjeras. «Estas pruebas antes se centralizaban pero ahora el nuevo rectorado de la UNED ha decidido celebrarlas en diversos centros de nuestro país», explicaba Andréu, indicando que entre 25 y 30 alumnos se examinaron de dichas pruebas del 22 al 27 de mayo.